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MOZIONE 
PARCO SOLARE VALLE DURAGNO 
 
Onorevoli colleghe e colleghi di Consiglio comunale, 

recentemente è stato presentato un progetto con uno studio preliminare per la 
costruzione di un parco solare d’altitudine nell’alta Valle di Duragno. Non conosciamo 
i dettagli della proposta ma con ogni probabilità esso sorgerà in parte anche sul 
territorio di Mezzovico-Vira e pertanto, se del caso, il nostro Comune sarà coinvolto in 
tutte le questioni di pianificazione ed edificatorie. Per le forme di finanziamento del 
progetto il promotore, Rocco Cattaneo, si dichiara aperto a diverse possibilità, tra le 
quali non esclude un coinvolgimento anche della popolazione e/o partenariati 
pubblico-privato. 

Nella nostra interpellanza del 15 novembre 2022 sul tema “Energia: misure sul medio-
lungo termine”, tra le altre cose chiedevamo al Municipio se fosse possibile acquistare 
una quota di azioni AIL così da diventarne comproprietari e godere dei benefici 
finanziari e decisionali che ciò comporta, come per i cittadini e le aziende domiciliati a 
Lugano. Durante l’ultimo Consiglio comunale il Municipio ha risposto che AIL SA aveva 
indicato di non essere disposto a vendere azioni ad altri enti locali. 

Ora, sempre per gli stessi motivi per cui abbiamo posto queste domande e a maggior 
ragione per cui la centrale solare sorgerebbe “in casa” o appena dietro, riteniamo 
estremamente interessante e opportuno approfondire il tema. 

D’altro canto pensiamo sia anche doveroso approfondire il tema per una questione di 
impatto ambientale che una tale costruzione avrebbe sulla nostra montagna, per i 
dubbi -che molti sollevano- sul fatto che prima di deturpare parti di paesaggio d’altura 
ora incontaminate sia meglio dotare di pannelli FV quelle parti già costruite come ad 
esempio le dighe. 

 

./. 



 

 

 

Ciò premesso, onorevoli colleghe e colleghi di Consiglio comunale, in riferimento 
all’art. 67 LOC vi sottoponiamo questa mozione e vi chiediamo di approvare la seguente 
risoluzione: 

Il Consiglio comunale di Mezzovico-Vira stanzia un credito di CHF 20'000.— destinato 
a finanziare uno studio in cui venga approfondita la possibilità di cofinanziare la 
costruzione e la gestione di un parco solare. 

 

Considerata la rilevanza politica e tecnica di tale progetto, a nostro giudizio è 
indispensabile la costituzione di una Commissione speciale del Consiglio comunale. 

 

Siamo volentieri a vostra disposizione per un approfondimento, vi ringraziamo molto 
per l’attenzione che porrete a questa proposta e vi salutiamo molto cordialmente. 
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